

Antrag Nr. 24-O-25-0028

SPD-Fraktion

Betreff:

Fitnessgeräte für die Allgemeinheit (SPD)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu prüfen, ob im Stadtteil Mainz-Kastel im Bereich der Rheinwiesen (evtl. im Bereich Helling), im Krautgartengebiet oder an Stelle des maroden Jedermann-Tennisplatzes an der Bezirkssportanlage ein Bewegungsangebot für Mitbürgerinnen und Mitbürger ermöglicht werden kann. An-gedacht sind geeignete Freiluft-Fitnessgeräte für Erwachsene, die ein Angebot darstellen, sich körperlich fit zu halten. Einzelheiten sollten mit dem Ortsbeirat abgestimmt werden.

Begründung:

Die Installation von Fitnessgeräten im öffentlichen Bereich würde dazu beitragen, die körperliche Aktivität der Bürger zu fördern und die Lebensqualität in unserem Stadtteil zu steigern. Nicht jeder hat die finanziellen Mittel ein Fitnessstudio zu besuchen, daher würden die kostenfreie Nutzung dieser Geräte eine großartige Alternative darstellen. Gleichzeitig würde durch die Aufstellung die soziale Interaktion und Gemeinschaft gefördert. Menschen unterschiedlichen Alters und Herkunft könnten gemeinsam trainieren.

Wiesbaden, 21.05.2024